

豊栄小学校だより

やる気・勇気・元気

めざす子ども像

- ・進んで学習に取り組む子ども(やる気)
- ・思いやりのある子ども(勇気)
- ・進んで身体を鍛える子ども(元気)



HP QR コード

住所 匝瑳市飯倉 1847
電話 0479-72-0531

個人情報保護のため Web ページ版には写真の掲載はしていません

6人の新任職員+1

4月から豊栄小に加わった新しい6人のメンバーを紹介します。JTE(外国語指導補助員)とスクールカウンセラーなど毎日ではない職員もおりますが、21人のスタッフで力を合わせ指導にあたります。

そして2年生に女の子が1名転入し、児童数は173人になりました。

教頭 大谷 昭裕 算数でわからない問題は何でもこたえます。趣味は野球観戦(ロッテファン)とソフトテニスです。	3年1組担任 西口 奈津子 家庭では2児の母です。日々家事の時短術をネットで検索しては試しています。	1年1組担任 小滝 滯里 今年の目標は豊栄小のみんなと元気に遊んで、速く走れるようになることです。
学習支援員 椎名 正美 好きなのはお花の世話、御朱印集め、ケーキ作りなどですが、何よりもお友達たちのおしゃべりが大好きです。	用務員 佐藤 悦子 自分は異動、家族は大学・高校・中学入学とバタバタの春です。	スクールカウンセラー 浅野 琴子 水曜日に月に2回くらい来校します。気軽に相談に来てください。

カウンセリングを希望される方は、教頭または担任までご連絡ください。

25人が入学

絶好のお天気に恵まれ、11日入学式を行いました。今年の新入生は25名、3月に送り出した卒業生と偶然にも同じ数です。

コロナで入場者が制限された際、好評だった新入生と保護者が向かい合うスタイルで入学式を実施しました。新入生のとてもしっかりした態度が印象的な入学式でした。

裏面もあります

コロナへの対応について

新型コロナウイルスの対応について確認です。

マスクの着用については、4月1日より個人の判断になりました。

それ以外の対応(登校前の健康観察や、同居家族発熱のときにコロナでないとは判明するまでは登校しないなど)は5月7日までは継続します。感染拡大防止に引き続きご理解・ご協力をお願いいたします。5月8日以降の対応については、はっきりした時点でお知らせします。もうしばらくお待ちください。

なお、千葉県ではマスク着用の考え方の見直しや、5月8日以降の5類移行後の対応の変化等に伴う、学校生活における不安や心配に関する電話相談窓口を開設しています。

感染症に関する電話相談窓口

043-223-3780

対象：児童及び保護者

4月6日～7月31日(平日のみ)

9:30～16:30

すごいぞ! 豊栄小!

驚きました! 何に驚いたかということ、**帽子の着用**についてです。前号で登下校で帽子を着用することを「豊栄っ子の約束」に追加したことをお伝えしました。少しずつ帽子をかぶる児童が増えればよいなと思っていたら、お伝えした3日後にはほとんど全員の児童がかぶっていました。ご家庭でどう子どもたちに働きかけてくれたのか、先生が教室でどう話したのか興味津々です。

また、登校時に車で飯倉台を回ると、たくさんの保護者の方が子どもたちと一緒に歩いたり、自宅近くから見送ったりしていただいています。



※学校便りは、家庭数で配付しています。

ちば夢チャレンジパスポートプロジェクト

千葉県では「スポーツ立県ちば」のより一層の推進に向け、県内のプロスポーツと連携したスポーツの推進に取り組んでいます。子どもたちがスポーツへの夢やあこがれを抱くことができるようにするため、バスケットボールの「千葉ジェッツ」、サッカーの「ジェフユナイテッド」、野球の「千葉ロッテマリーンズ」、ラグビーの「NEC グリーンロケッツ東葛」、バレーボールの「千葉ゼルバ」等が、ホームゲームへの招待やキャリア体験プログラムの提供を行っています。



千葉県教育委員会のHPにイベントの募集などの情報が掲載されます。関心のある方は、「ちば夢チャレンジ☆パスポートプロジェクト」で検索し、ときどきチェックしてみてください。

体育大会に向けて



5月17日の市内体育大会に向けて、5・6年生の練習が始まりました。運動のポイントを意識しながら、緊張感を持ちながらも楽しく元気に活動しています。来週からはリレーの選手の朝練習も開始されます。

大会当日に力を出し切れるよう、約1ヶ月間積み上げていってほしいと思います。本年度、豊栄小学校は代表当番校で、開会式の選手宣誓を任されています。



校長の仕事

児童の給食の時間は12:15からですが、校長は通常12時に給食を食べます。4校時の体育が終わった児童が廊下を通り、開いている校長室のドアから、給食を食べている私と視線が合います。「一人で先に食べてずるーい！」という視線に感じますが、実は校長には、児童がこれから食べる給食に異常がないかを確かめる「検食」という重要な役割があるのです。豊栄小に通う食物アレルギーのある児童のことも意識しながら検食しています。



スクールカレンダーの訂正

学年末休業開始日を1日間違えていたことをお詫びします。以下のよう
に訂正させていただきます。

訂正前

3月18日(月) 振替休業

3月25日(月) 学年末休業開始

訂正後

3月18日(月) **通常**の登校

3月25日(月) 振替休業

3月26日(火) 学年末休業開始

訂正後のスクールカレンダーを学
校ホームページに載せました。

※校外学習についてはバスの予約の
関係で、日程変更の可能性が高いこ
とを申し添えます。